



Remise officielle du label E3D au collège G.Philipe

publié le 21/06/2023

Le club ODD à l'origine de la labellisation E3D

Aujourd'hui 21 juin 2023 les élèves qui représentaient le **club ODD** se sont vus remettre officiellement le **Label E3D** au sein du groupe scolaire "Les Genêts" à Valdivienne.



Clémence, Enzo et Nino, accompagnés de Mme Capitaine, ont reçu le document des mains de Monsieur le Directeur académique après avoir pu exposer en quelques minutes leur démarche et leurs projets pour l'avenir.



Le collège Gérard Philipe est fier de l'engagement de ses élèves, qui savent mettre leur énergie, leur sens de l'initiative, au service des valeurs citoyennes qu'ils défendent et de leurs convictions.

Ils ont gravi une première marche (niveau "**Engagé**") mais deux autres se présentent à eux pour atteindre, avec le soutien de l'ensemble des personnels, le niveau "**Expert**". Nous ne doutons pas que leur démarche dans ce sens aboutira bientôt.

Merci donc à nos élèves et aux personnels qui les ont accompagnés.

La Direction

